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Lors des vïux du 15 janvier ¨ la salle des f°tes de Font¯s, comme lõan pass®, Monsieur 
le Maire, Olivier Brun, a laissé la parole à ses adjoints. 
 
Christiane Miret, adjointe chargée des écoles  a commencé : « lõann®e derni¯re il y avait 
79 enfants scolaris®s ¨ Font¯s, cette ann®e, le jour de la rentr®e a ®t® un peu               
mouvementé, nous avions 89 inscriptions et toujours que 3 enseignantes, soit des classes 
surchargées, donc le jour même et toute la journée nous avons avec Olivier fait le      
forcing aupr¯s de lõinspectrice dõacad®mie, pour obtenir une 4¯me enseignante ; après 
plusieurs entretiens t®l®phoniques ce nõ®tait pas gagn®, mais cõest en fin dõapr¯s midi 
que nous avons eu la bonne nouvelle, nous avions lõaccord quõune 4¯me enseignante 
serait ¨ Font¯s pour toute lõann®e scolaire. Grand soulagement, car le travail nõaurait 
pas été facile pour nos enseignantes et pour nos  enfants.  
En effet, Lucie qui fait partie dõun service brigade a pris ses fonctions d¯s le lendemain, 
a lõ®cole rue du couvent. Je remercie les parents qui ont apport® leur aide au               
d®m®nagement du mat®riel scolaire pour lõinstallation de cette nouvelle classe. 
Lõouverture de cette 4¯me classe devrait °tre consolid®e pour lõann®e prochaine car   
lõeffectif  se maintient, nous devrions avoir une r®ponse d®finitive en mars ou avril. 
Les services de garderie, cantine et centre de loisirs sont toujours très appréciés des   
parents car les enfants sont pris en charge dès 7h30 le matin, entre 12h et 13h30 et      
jusqu'à 18h le soir après la classe, leur nombre est bien sûr en augmentation ; nous  
constatons aussi quõ il y a de plus en plus de touts petits, 3ans 4ans qui fr®quentent ces 
services, ces tout petits demandent plus dõaide et dõattention, je tiens ¨ remercier le   
personnel communal qui sõoccupent de tous ces enfants c'est-à-dire Sylvie Sales et 
Gil ,Lise, Cindy, Muriel, Sébastien. 
Merci aux 4 enseignantes, pour leur travail de lõann®e et aussi pour le spectacle de No±l, 
spectacle qui nous enchante toujours autant.  
Comme chaque ann®e le p¯re No±l nõa pas oubli® de passer et de g©ter tous les enfants 
avec des jouets et des livres. 
Et voilà maintenant une nouvelle année commence et pour ma part je souhaite que  
lõann®e 2010 apporte confirmation de lõouverture de la 4¯me classe. » 
 

Eliane Passet, déléguée aux affaires sociales, ¨ son tour a pris la parole : ç comme le 
veut la tradition chaque d®but dõann®e est une p®riode faste en souhaits, esp®rances de 
changements ou prolongation dõactions en cours. Le Centre Communal dõAction       
Sociale ne d®roge pas ¨ la r¯gle. Sous la pr®sidence dõOlivier Brun notre Maire notre 
®quipe a ®t® ®toff®e dõ®lus et de personnes issues de la soci®t® civile. 
Pour 2010 un changement : afin dõen faciliter lõacc¯s, les permanences se feront dans un 
bureau de lõAgence Postale Communale d¯s la premi¯re semaine de f®vrier. Pour toute 
information complémentaire, le secrétariat de la mairie reste à votre service. 
Nos activités :  

gestion et instruction des dossiers APA, RSA, CMU, Aide ¨ lõHandicap  

relation et travail avec les institutions, telle que la mission locale dõinsertion des  
jeunes afin dõinformer, orienter sur leurs droits dans le travail, la sant®, le logement 
les jeunes de 16 à 25 ans. Participation active à des séances de travail à Gignac ou 
Clermont -lõH®rault 

participation : - au markéton à Clermont-lõH®rault 
      - au travail des ®quipes sur les violences conjugales 
      - au conseil local de sant® mentale reu deux fois sur notre village, 
avec une implication au forum des CCAS à Roujan 

rencontre avec des CCAS voisins pour enrichir les connaissances de nos territoires 
et les possibilités de fédérer des actions collectives. 

Lõaction envers les a´n®s se poursuit dans lõactivit® physique adapt®e avec une belle 
équipe de dames fidèles aux rendez-vous hebdomadaires. Merci à notre professeur et 
au Conseil Général pour sa subvention 
Nos projets : -  ateliers nutrition avec la CRAM  
          - conf®rence du Professeur Jean-Louis Lamarque sur les enjeux du       
vieillissement.  
Cette liste pourrait sõallonger mais tous les d®tails vous seront fournis ult®rieurement au 
fur et à mesure de leur préparation. » 



Robert Baïsse, Adjoint aux travaux et à la voirie , nous a expos® les travaux r®alis®s durant lõann®e 2009 : 

« Pour commencer lõEglise St Hyppolite : les travaux ont duré un peu plus longtemps que prévus mais nous ne  

sommes pas « maître » de la météo, les périodes pluvieuses ont retardés les travaux qui finalement se sont achevés 

fin mai.  

Pour cette r®novation nous avons obtenu lõaide financi¯re du Conseil R®gional, du Conseil G®n®ral, la DRAC 

(Direction R®gionale des Affaires Culturelles) et de la Communaut® de Communes du Clermontais. Le montant total 

des subventions couvre 80% du montant des travaux HT. 

Les chemins et voirie : il a ®t® fait les chemins de la D®chetterie, dõHortous et de Pierrefeu, un tronon du Boulevard 

Jules Ferry ainsi que le trottoir devant lõ®cole. 
Ces travaux sont subventionn®s par le Conseil G®n®ral dans le cadre du Fond dõAide Patrimoine et Voirie et Voirie 
Rurale. » 
 
Jean-Luc Bousquet, adjoint ¨ lõurbanisme, nous a fait le compte rendu des Activit®s de l'ann®e 2009 en mati¯re 
d'urbanisme  : ç le nombre de permis de construire a fortement diminu® de 17 ¨ 10, plus de 20 d®clarations            
préalables et 30 certificats d'urbanismes, globalement on peut dire qu'il y a eu peu de constructions nouvelles, que la 
rénovation et l'amélioration de l'habitat ancien s'est accentué et que l'on a vu apparaître les projets de                    
photovoltaïque.  
Voilà plus d'un an que l'instruction des dossiers d'urbanisme sont traités par la Communauté de Communes du 
Clermontais, ce qui apporte au public, un service à la mairie, un mardi sur deux, qui permet au porteur de projet 
d'avoir les bonnes informations en matière de respect des règles et des contraintes liées au site classé de l'église. 
Au sujet du PLU : le tribunal administratif de Montpellier a annulé la délibération du conseil municipal du 7 juin 
2007 approuvant le PLU, sur le fait que le Commissaire Enqu°teur ait retir® deux pages du rapport d'enqu°te, alors 
que le juge dit : « le registre d'enquête doit contenir l'ensemble des observations du public y compris celles         
transmises par correspondance sans que le commissaire enquêteur ait la possibilité d'ôter certaines pages qui lui  
paraissent ne pas être en lien avec l'objet de l'enquête publique. » 
Nous sommes victimes de cette erreur, la conséquence est que le PLU n'est plus applicable, donc le document officiel 
est aujourd'hui le POS modifié et approuvé le 10 août 1999. 
Par répercussion tout le travail engagé sur les possibilités d'urbanisation cohérent des futures zones à urbaniser et 
l'accompagnement du déplacement de la maison de retraite est classé sans suite. 
A ce sujet nous tenons à rassurer le conseil d'administration et les salariés de la maison de retraite sur le fait que 
nous allons ¨ nouveau tout mettre en ïuvre pour l'aboutissement de ce projet, que nous consid®rons d'int®r°t      
général, favorable à l'emploi et à l'économie du village. 
Les travaux de réflexion déjà engagés pourraient nous amener à rédiger un nouveau document PLU sous une forme 
encore plus restreinte pour un aboutissement plus rapide du dossier. Une réunion d'information sera prévue par la 
municipalité.  » 

 
En ce qui concerne lõanimation et les festivit®s, Alain Mendez, 1er adjoint nous a inform® : ç la médiathèque  et ses 
270 inscrits : cõest le lieu dõ®change, de rencontres, dõint®gration pour les nouveaux Font®sols. Un lieu inter           
g®n®rationnel ¨ qui je souhaite de fonctionner aussi bien en 2010, autour de pr°t de livres mais aussi dõateliers      
vari®s. Un effort sera par exemple fait vers les ateliers dõ®criture. 
Un  lieu vivant, dynamique grâce à sa responsable Isabelle Bodin qui a su multiplier les partenariats avec la          
Direction Départementale du Livre et de la Lecture bien sûr, mais aussi des auteurs et artistes locaux, des              
associations ou des festivals qui ont lieu sur le territoire. 
Parmi les prochains rendez-vous, une exposition sur les champignons, salades et plantes en partenariat avec la  
pharmacie en février par exemple, ou le spectacle « C®l®bration de lõ®picerie ancienne » avec Marie Rouanet, Yves 
Rouquette et Jean Varéla en mai. 
Au rayon des festivités, on continuera en 2010 autour des deux grandes f°tes du village que sont la Saint-Valentin 
en f®vrier et le 15 ao¾t. On continuera je lõesp¯re aussi de se retrouver autour de rendez-vous festifs, comme la nuit 
du rosé par exemple, avec la cave et les associations. Des rendez-vous qui ne sont pas toujours très simples à mettre 
en place. Plus on est nombreux, plus il y a dõavis diff®rents, mais plus on est fort et plus on arrive ¨ faire de belles et 
grandes choses. 
Ce nõest pas Andr® Burgos ou le P¯re Jean Coste qui nous d®mentiront avec les deux représentations de la 
« Passion è qui ont eu lieu pour P©ques lõan dernier.  
Il y a toujours des contacts avec des festivals régionaux : Festival « Inter religieux de Montpellier  » ou le festival   
régional des « Troubadours ». Cela permet de faire venir des concerts de très grande qualité à de moindre coût dans 
notre belle ®glise, sous couvert de la Paroisse qui joue le jeu et de lõassociation Art, Musique, Tradition et Patrimoine 
qui propose elle aussi de grands et beaux concerts.  
Je souhaite saluer encore une fois le travail des associations. Ce nõest pas grand-chose mais je voudrais vous         
remercier car au travers des manifestations, des animations, des activités ou des sorties que vous organisez, vous 
contribuez à la vie du village, à son dynamisme et aussi à sa notoriété. Merci aux présidents, et à travers eux à tous  
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Tout le personnel communal vous présente,  

avec leur sincère dévouement,  

leurs meilleurs voeux pour 2010 

La Municipalité  

souhaite à tous les Fontésols  

une très bonne année 2010 

les b®n®voles qui donnent de leur temps. En cette p®riode de vïux, on pense encore plus ¨ tous ceux qui 
sont seuls, qui ont des difficult®s. Par vos actions, vous contribuez aussi toute lõann®e ¨ rendre lõisolement 
ou la solitude de certains un peu moins difficile.  
Alors ce nõest jamais simple de sõinvestir car on sõexpose parfois aux critiques, avec la municipalit® on est 
bien placé pour le savoir. Mais laissons les commentateurs commenter, les critiqueurs critiquer et         
continuons dõavancer tous ensemble en 2010. On ne peut pas toujours tout faire, et tout de suite, mais     
sachez que vous pourrez compter sur notre soutien. » 

 

Puis Monsieur le maire a informé le public présent : « la commune de Font¯s nõest pas porteur du projet de 
la nouvelle maison de retraite : cõest un projet priv®. A ce propos, je tiens ¨ remercier Monsieur Castan, 
lõassociation, les Sïurs de la Communaut® de Jeanne Delanoue. Pour lõaide financi¯re et lõacceptation de 
cette r®alisation, je suis intervenu aupr¯s du Pr®sident du Conseil G®n®ral de lõH®rault. Le choix            
dõimplantation de la future maison de retraite est tout dõabord un choix financier (acquisition dõun terrain 
dans une fourchette de prix bas), puis un choix géographique, en effet une maison de retraite demande de 
lõespace, surtout pour les locataires : les chambres doivent être spacieuses et avoir tout le confort              
nécessaires suivant les dernières normes en vigueur. Ce programme a obtenu un avis très favorable de la 
part du Commissaire Enqu°teur charg® de lõenqu°te publique. Cõest un projet dõint®r°t g®n®ral, cr®ateur 
dõemplois, aux normes r®glementaires. Je mettrai tout en ïuvre pour son aboutissement  et esp¯re compter 
sur le soutien de toute la population. Cõest une des plus belles ambitions que nous ayons eue sur notre 
commune. Ce projet fera lõobjet dõune r®union ult®rieure avec la  participation de Monsieur Castan. 
Pour le projet de la carri¯re, tout le monde sõest mobilis®, la cave coop®rative, les associations, les riverains 
et la commune, la majorité étant défavorable à la réouverture de la carrière. Il y aura négociation si celle-ci 
venait à rouvrir.  
Les projets à venir : 
La création de la mairie au rez de chaussée. 
La continuité des travaux de la maison des associations. 
Le terrain de loisir Agro espace pour les jeunes du village. » 
 

Monsieur le Maire a donné la parole à Monsieur Gairaud, vice président de la Communauté de Communes 
du Clermontais  : 
La ZAC de la Salamane qui va cr®er beaucoup dõemplois. 
Le centre aquatique dont le début des travaux sont prévus pour le troisième trimestre 2010. 
La création de la crèche de Clermont l'Hérault va elle aussi engendrée des emplois. 
 

Pour finir, Monsieur le Maire a félicité, en ce qui concerne le secteur économique, les vignerons et les      
responsables de la cave coopérative, également, les commerçants, les artisans et les professions libérales de 
la commune pour leur dynamisme. Enfin il a remerci® les employ®s communaux pour le travail quõils    
accomplissent toute lõann®e et a conclu en souhaitant une bonne et heureuse ann®e ¨ tous les Font®soles et 
Fontésols. 

 

Lettre d'information gratuite :  

Diffusée à 480 exemplaires 

 

Responsable de la communication :  

M. Olivier BRUN - Maire  

 

Opérateur de saisie :  

Mme Stéphanie SIGNORET-SANCHEZ 
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Réunion publique : révision simplifiée du POS :  

projet de la Maison de Retraite 

Vendredi 5 février 2010 à 18 h 30  

à la salle des fêtes de Fontès 



LES AÎNES DU CERESSOU  
Que cette nouvelle année apporte à tous santé, bonheur 

et sérénité ! 

Tout dôabord voici un petit rappel des moments      

agréables du dernier trimestre 2009. 

La sortie du 8 octobre nous a permis de découvrir, dans 

notre région, deux beaux villages aux couleurs            

automnales et leurs l®gendes : Saint G®niez dôOlt et 

Sainte Eulalie, avec un guide intéressant. Nous avons 

aussi admir® la dext®rit® dôun artisan verrier et partag® 

un excellent repas du terroir. 

Le 4 d®cembre le spectacle du Cap dôAgde a r®joui nos 

cîurs et nos oreilles. 

Nous avons agr®ablement termin® lôann®e avec lôapr¯s-

midi récréative offerte par la municipalité que nous    

remercions. 

Voici donc 2010 qui débute :  

 

LôAssembl®e G®n®rale sôest d®roul®e le jeudi 21    

janvier, suivie du partage de la galette des rois et un 

petit loto. 

Le jeudi 25 février le traditionnel repas cassoulet 

nous rassemblera : il sera animé par le groupe « Sardy 

sixties » son accordéon, ses trompettes et ses        

chanteurs. 

Le jeudi 18 mars nous nous retrouverons pour un 

goûter animé. 

 

 

A vos agendas et à bientôt ! 
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T.U. BOYNE - CERESSOU FOOTBALL 
Une nouvelle saison a débuté fin août pour 

le Trait dôUnion Boyne-Céressou, un club 

intercommunal qui îuvre au                

développement du football en milieu rural. 

Et il ne sôen sort pas trop mal, le petit club 

de « villages » qui :  

 regroupe aujourdôhui cinq communes P®ret, Font¯s,  

Cabrières, Lézignan la Cèbe et Nizas en attendant peut-être 

lôarriv®e prochaine dôAdissan 

 compte  plus de 160 licenci®s. 

 a pu engager cette saison 6 ®quipes chez les jeunes dans 

les catégories Débutants, Poussins, Benjamins désormais 

appel®es U8, U11 et U13. Le TUBC, côest aussi une section 

Babyfoot qui permet aux petits nés en 2004 de découvrir le 

foot. Au total, 80 enfants sôentra´nent et jouent sur les    

terrains de Fontès et de Lézignan la Cèbe. 

 abrite ®galement deux ®quipes seniors, et une ®quipe 

vétéran engagées en championnat, 

 fonctionne gr©ce ¨ une vingtaine de dirigeants et       

éducateurs diplômés ou qui le seront en cours de saison. Le 

LE VOLCAN FONTESOL  
VOYAGE AU PUY DU FOU ET LE MARAIS  

POITEVIN DU 4 AU 7 JUIN 2010 

 

Tarif 285 ú 
 

1er jour 

Arrivée sur les lieux du séjour 

Niort La Roche sur Yon (ou proximité) 

Dîner logement 

 

2¯me jour 

Petit d®jeuner ¨ lôH¹tel 

Jour au Puy du Fou 

Visite du parc avec déjeuner à la cafétéria 

Soir®e cinesc®nie et retour ¨ lôh¹tel 

Petit d®jeuner ¨ lôh¹tel 

Matinée libre et déjeuner 

Après-midi 

Accueil à coulon 

Promenade en barque (1 h 30) dans le marais poitevin ac-

compagn® dôun guide 

Visite libre de la maison des marais mouillés 

Retour ¨ lôh¹tel en fin dôapr¯s-midi pour dîner 

 

4¯me jour 

Petit déjeuner 

Et retour à Fontès 

 

RESERVATIONS : 

Jacky ANDRES : 04 67 25 21 80 

Marianne BLANCHER : 06 32 41 72 86 

club est en effet ¨ lôorigine de lôorganisation dôune cession 

Initiateur 1 qui se déroulera en janvier sur le territoire. 
 

Malgr® lôampleur de la t©che sportive et administrative, les 

dirigeants sôemploient, autour du pr®sident Paul           

Chambourdon, ¨ g®rer au mieux lôassociation. M°me si tout 

nôest pas parfait, ils sont arriv®s ¨ faire reconna´tre le club 

auprès des instances départementales et régionales du     

football en mati¯re dôaccueil et dôencadrement des enfants 

notamment. Le TUBC est désormais aussi connu et respecté 

des clubs voisins. Agréé Jeunesse et Sports, affilié à la     

Fédération Française de football, le TUBC a déjà accueilli 

cette saison sur son stade Battesti à Fontès deux plateaux de 

coupe de lôH®rault U13 et U11 avec le District de  lôH®rault 

et un rassemblement autour du foot féminin organisé par la 

Ligue Languedoc-Roussillon. 

 

A partir du mois de Janvier, le bureau proposera une licence 

« jeune è ¨ 30 ú (licences, ®quipement), dans la limite des 

places disponibles dans les différentes catégories. 

Informations sur :  tubc.free.fr 

ANCIENS COMBATTANTS ACPG - CATM 
Nous souhaitons à tous les Fontésols, tous nos voeux de santé, bonheur et prospérité. 

Rappel : VOYAGE A VERDUN : visite de METZ, NANCY, les champs de batailles, les Forts, le M®morial, l'ossuaire de 

Douaimont, tranchée des baïonnettes.  

DATE du voyage, du 28 mai au 31 mai 2010. 

PRIX : 370 euros, voyage, hôtel 3 nuitées, repas, TTC  

Reste quelques Places.  

TEL : 04 67 24 64 11 

LA GLORIETTE  
La voix est par excellence propre ¨ lô°tre humain. Chanter, 

côest bon pour la sant®. 

 nos choristes ne se privent pas de cette th®rapie et vont 

se produire le 6 mars 2010 en lô®glise de Neffi¯s au profit 

« des Restos du Cîur », à Neffiès où ils avaient participé au 

Téléthon début décembre. 

 le 25 avril 2010, AMPLITUDE de Saint Jean de lôUnion, 

en Haute Garonne, nous invite ¨ rejoindre dôautres chorales 

pour chanter en chîur. 

 le 13 juin 2010, 6¯me ç chor®gies Font®soles è en lô®glise 

paroissiale Saint-Hippolyte avec MARSILIA de Portiragnes, 

VALROSSIGNOL de Valros, MODERAôTHAU de Pinet, 

LA GLORIETTE de Fontès 

M°me tardivement, les chanteurs et les chefs de chîur de 

LA GLORIETTE vous souhaitent une belle année, enrichie 

de musique, qui dit-on, adoucit les mîurs. 


